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令和2年度千葉大学入学者選抜要項（案）について

　入試委員長から，選抜要項の概要について説明があり，承認された。

令和2年度入試における千葉大学教育学部入学者受入れの方針（案）について

　入試委員長から，入学者受入れ方針の概要について説明があり，承認された。

令和元年５月教授会議事要旨

令和元年５月２３日（木） １３：２９ ～ １５：００

　教務委員長から，成績報告の手順などについて説明があり，承認された。

 学生の身分異動（案）について

　教務委員長から，休学１名について説明があり，承認された。

 特別聴講学生の受入れ（案）について

　教務委員長から，交流協定による特別聴講学生１名の受入れについて説明があり，
承認された。

 令和元年度特別聴講学生の履修科目について

　教務委員長から，科目等履修生の入学手続き未了者２名について説明があり，承認
された。

科目等履修生の入学手続き未了者（案）について

　教務委員長から，特別聴講学生４名の履修科目について説明があり，承認された。

専攻生の退学等（案）について

　教務委員長から，専攻生の退学１名及び入学手続き未了者１名について説明があ
り，承認された。

令和元年度教育学部・教育学研究科授業科目（前期【T1-3】）の成績報告について

「教育実習本実習にあたって心配な学生に関する所見シート」の検討について

　教育実習委員長から，所見シートについて説明があり，原案を一部修正の上，承認
された。

テニュアトラック中間評価委員会（案）について（理科教育講座、技術教育講座）

　学部長から，各評価委員会の委員について説明があり，承認された。

報告事項

大学運営会議（4月25日）及び教育研究評議会（5月9日）について

　学部長から，議事内容について報告があった。

教員の懲戒処分について

　学部長から，本学部教員の懲戒処分について報告があった。なお，今後，再発防止
策としてＦＤ研修等を実施していく旨併せて報告があった。

千葉大学教育学部と龍仁江南学校との間の姉妹校に関する協定について

　附属特別支援学校長から，協定書締結にあたっての経緯などについて説明があり，
承認された。
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平成33年度入試（一般選抜）における外国語検定試験成績の利用について（案）

2019年度第55回こどもまつりについて

　入試委員長から，本学部における外国語検定試験成績の利用パターンについて報告
があった。

学部入学者選抜に関する学内ルールの一部改正について

　入試委員長から，学内ルール改正の概要について報告があった。

令和元年度千葉県教育委員会免許法認定講習（小・中・養護・栄養教諭免許状取得者
対象）・（技術免許状取得者対象）・特別支援学校教諭免許法認定講習について

　教務委員長から，当該認定講習の実施計画について報告があった。
　
令和元年度介護等体験について

　介護等体験委員長から，ガイダンス日程及び年間スケジュールについて報告があっ
た。なお，資料の一部については確認の上，修正することとされた。

2019年度教育学部教育実習計画について

　教育実習委員長から，教育実習計画の概要について報告があった。なお，資料の一
部については確認の上，修正することとされた。

2018年度卒業者就職状況調について

　学生・就職委員長から，卒業者の就職状況について報告があった。なお，私立学校
教員の扱いについては確認し，今後検討することとした。

附属学校園教員合同研修会（8月21日（水）開催）について

　学生・就職委員長から，こどもまつりの実施概要について報告があった。

平成30年度後期ＦＤ報告書について

　点検・評価委員長から，平成30年度後期に実施したＦＤの概要について報告があっ
た。

平成30年度点検・評価等活動報告について

　点検・評価委員長から，点検・評価活動の概要について報告があった。
　
科研費の採択状況等について

　学部長から，今年度の科研費採択状況等について報告があった。

生命倫理審査申請に対する審査結果について

　生命倫理審査委員長から，実施計画２件の審査結果について報告があった。

平成30年度教育学部ハラスメントアンケートの結果について

　担当教員から，教職員及び学生を対象としたハラスメントアンケートの結果につい
て報告があった。

　附属学校委員長から，合同研修会の概要について報告があった。

教育学部創立150周年記念事業「教員養成支援」について

　教育学部創立150周年記念事業学部内推進委員長から，支援事業の概要について報
告があった。

日本家政学会学会賞の受賞について

　学部長から，日本家政学会学会賞受賞について報告があった。
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以　上

連絡事項

次回教授会について

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時　6月20日（木）13時00分～
　　場　所　大会議室

その他

教員の海外渡航について

　学部長から，外国出張１件について報告があった。

教員の海外渡航帰国について

　学部長から，外国出張４件について報告があった。

その他

　評議員から，全員留学に係る本部との打合せの概要について報告があった。

　・担当教員から，本日親和会が開催される旨連絡があった。
　・担当教員から，ツインクルプログラムについて，学生に周知いただきたい旨連絡
　があった。


